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AASSUNTOS GERAISSSUNTOS GERAIS

Aos cinco dias do mês de julho de 2022, na sala B501 do Câmpus Bragança Paulista do IFSP, realizou-se a reunião do

Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques

Machado, Daniela Camilo Fonseca, José Galhardo Leite de Moraes, Karla Cristiny Moraes da Silva, Sérgio Ricardo

Pacheco. Também estiveram presentes como convidados, o Diretor Adjunto Educacional André Marcelo Panhan, o

membro da comissão de egressos Adilson de Souza Cândido, e a coordenadora do curso técnico Concomitante em

Mecatrônica Cíntia Macedo de Lima.

Abertura: Ás 16h25 o Presidente João Roberto Moro deu início à sessão.

Expediente: Aprovação da ata anterior. Secretário Alexandre disse que teve algumas dificuldades técnicas que atrasaram a

entrega da ata, então a aprovação da ata ficou postergada para a próxima reunião. Data das próximas reuniões: Em

consenso, o Conselho optou por realizar a próxima reunião no dia 18 de agosto às 17h. Andre Panhan pediu fala e

acrescentou que poderá ser necessária uma reunião uma extraordinária logo após o retorno das férias docentes para

aprovação do PPC do curso de Análise e Desenvolvimento de Sistemas, mas ainda a confirmar. João Moro avisou que

esta reunião precisará ter a ata aprovada ao final da reunião, por conta da aprovação do PPC do Curso Técnico de

Mecatrônica Concomitante ou Subsequente ao Ensino Médio.

Ordem do dia: Sérgio pediu inversão de pauta para se iniciar pela pauta do Projeto Pedagógico de Curso do Técnico em

Mecatrônica. Aprovado pelo Conselho. Sérgio apresentou o contexto do desenvolvimento bem como a comissão

envolvida e as principais características do novo PPC. Sérgio apresentou como relator, e também com a participação da

conselheira Karla e da convidada Cíntia, que também estiveram ativamente envolvidas na elaboração do PPC e puderam

dar contribuições. A reformulação do curso adotou alguns conceitos do modelo australiano dual de cursos técnicos. André

Panhan solicitou à conselheira Karla, que é pedagoga, para falar sobre a Análise Tecnico-Pedagógica (ATP). Karla

destacou a importância da correlação da teoria com a prática e com a solução de problemas que considera pontos

favoráveis ao sucesso do curso e que a carga horária embora tenha ficado um pouco acima da sugerida pela PRE isso está

muito bem justificado. Adriano ressalta que o Projeto está muito bem escrito. Lembra que na Lei de criação dos IFs está a

aderência com o arranjo produtivo local, e o referido curso empregando conceitos do modelo australiano vai em favor

dessa direção. Sentiu falta de se mencionar a expectativa de formandos. Questionou sobre a questão das disciplinas das

áreas de humanas, como por exemplo Mundo do Trabalho e Diversidade, sobre a atribuição dos docentes, sugeriu que não

fique exclusiva aos docentes de Humanas. E aproveitou parabenizar à comissão. Sérgio para complementar disse que no

modelo empregado, o PPC é montado inicialmente pela pesquisa das demandas da indústria. Karla respondendo ao

Adriano disse que a preocupação das disciplinas de humanas era de assegurar a abordagem desses temas não apenas de

forma transversal. André Panhan concordou com a sugestão do Adriano e lembrou que os PPCs são revistos a cada 2 anos.

João Moro parabenizou à comissão pelos trabalhos e considera que dessa forma o curso ficará mais dinâmico e mais

relacionado com o mundo do trabalho. Votação: Aprovado por unanimidade pelos presentes. Próximo ponto de pauta,

relatório da Comissão de Egressos. Professor Adilson Cândido fez a apresentação. Adilson apresentou a comissão e

ressaltou que ainda não existe um regulamento central para a Comissão e que eles também assumiram algumas atividades

da extinta comissão de evasão. Apresentou um histórico da comissão, bem como as ações de 2021 e as propostas para

2022. Os egressos têm sido contactados ativamente por E-mail e por telefone. Em 2021 tiveram um bolsista em

articulação com a CEX para trabalhar nas ações de divulgação digital. Foram criados um portal digital dos egressos bem

como canais em redes sociais. Adriano parabeniza à comissão e considera que essa comissão merece mais importância e

mais membros. Sugere que a comissão ou o Câmpus poderiam pensar numa diretriz para a mesma, já que não há uma

central. Destacou a importância dos dados que são levantados por meio dos egressos. Também sugeriu um evento para

aproximar os egressos entre si e com os atuais estudantes. André Panhan mencionou a falta de candidaturas na eleição da



CPA para frisar que a participação em comissões precisa ser discutida e fortalecida. Galhardo menciona que há vários

professores em múltiplas comissões. Adilson menciona a possibilidade de que os coordenadores dos cursos integrassem

automaticamente a Comissão de Egressos, a exemplo do que ocorria na antiga comissão de Permanência e Êxito, e que

fossem reforçadas as ações de divulgação. Daniela fala em nome dos alunos que deveria ter mais divulgação em sala

quando houver chamadas para comissões. Panhan complementa que a dificuldade de formação de comissões não é

exclusiva deste câmpus. João Moro coloca que a partir de 2023 os recursos dos campus vão depender dos egressos e em

2024 vão depender também da produtividade entre ingressantes e egressos. A pouca valorização dos egressos é um

problema no Brasil em geral. Ele vai tentar sensibilizar o Colégio de Dirigentes sobre a questão. Inclusive hoje o

CONCAM está com quorum mínimo. Panhan ressaltou a importância dos egressos como item de avaliação dos cursos

superiores. Relatório aprovado em consenso. Karla apoia um evento envolvendo os egressos. Próximo ponto de pauta:

alteração de calendários. Panhan explicou a proposta de alterar para 1 de agosto o inicio das aulas do ingressantes do

técnico com semana de acolhimento dos dias 1 a 5, e para os superiores inicio das aulas dia 8 com semana de acolhimento

dos dias 8 a 12. Lembrando que dia 28 de julho se inicia as aulas dos veteranos. Panhan aproveita para mencionar que as

inscrições na plataforma SISU superaram em muito as inscrições no processo seletivo próprio do IFSP. Alteração

aprovada pelo conselho. Último ponto de pauta informes. André Panhan informou sobre a festa junina que foi um sucesso

e sobre a reunião geral da próxima quarta-feira sobre a instrução normativa do ponto eletrônico. João Moro frisou sobre a

reunião e agradeceu a todos que participaram da festa junina, destacou que muitos pais e muitos egressos participaram.

Recomendou que todos confiram a plataforma Nilo Peçanha e o portal de Transparência Pública do IFSP. João Moro

informou que foi comentada falta de papel higiênico nos banheiros, explicou que isso está sendo apurado mas que tivemos

um corte orçamentário de 10%. O dinheiro que temos é limitado mas dá para conduzir as atividades, contudo alguns

problemas pontuais podem ocorrer. Panhan disse que a estimativa de papel foi a mesma de 2019 e na época não faltou.

Mas para tentar resolver, foram instalados secadores de mão e a economia do papel de mão foi redirecionada para o papel

higiênico. No próximo contrato esse quantitativo será revisado. Adriano considerou que uma possível redução de

qualidade do produto possa ter causado uma maior utilização, e que esse parâmetro pode ser levado em conta na próxima

licitação. João Moro ressalta que precisamos resgatar algumas características educacionais nossas que se perderam por

ocasião da pandemia. João Moro consulta os conselheiros se ainda é interessante mantermos transmissão ao vivo, uma vez

que a audiência tem sido muito baixa e a interação não tem sido possível. Contudo, sempre será feita gravação. Panhan

também frisou a baixa audiência e ressaltou o uso do microfone importante como está sendo feito nesta sessão. No caso do

Consup a transmissão tem mais audiência pela abrangência e pelas distâncias entre os câmpus.  O Secretário Alexandre

ponderou que retornadas as atividades presenciais, quem não pode comparecer pessoalmente, provavelmente não poderá

assistir a transmissão ao vivo. Adriano sugere uma nota à comunidade. Então em consenso, na próxima reunião não será

transmitido ao vivo, e se verificará se haverá anseio da comunidade por retornar. Por último foi informado sobre as obras

da quadra que estão em andamento e a obra do refeitório está a caminho.
Encerramento: Não havendo mais informes ou outros pontos de pauta, o presidente João Roberto Moro agradece a todos
os presentes e encerra a reunião às dezoito horas e cinquenta minutos (18h50). Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a
presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e demais conselheiros presentes, que revisaram esta ata ao final da
própria reunião.

Bragança Paulista, 05 de julho de 2022.
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